

**TEATRO | ACTUACIÓN**

El grupo "En Verso" puso en escena "La venganza de Don Mendo" en el Juan del Enzina

J.Á.M.

Tras el éxito cosechado el pasado 31 de octubre con la puesta en escena del clásico de Zorrilla "Don Juan Tenorio", el grupo de teatro "En Verso", integrado por alumnos y exalumnos de la Universidad de la Experiencia de Salamanca, volvió a subirse ayer a escena para presentar en el teatro Juan del Enzina el montaje "La venganza de Don Mendo", de

Pedro Muñoz Seca. La actuación, enmarcada dentro del programa de actividades complementarias de las Jornadas de Envejecimiento Activo promovidas por el Ayuntamiento y las dos universidades, recibió el aplauso de los asistentes que abarrotaron el Juan del Enzina y vino a demostrar que el interés por la escena entre los mayores no tiene límites. Ni siquiera la edad.



Momento de la puesta en escena de "La venganza de Don Mendo"./BARROSO